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37ª SESSÃO 
27.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 37/2022 – Aos vinte e dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois 
(22/08/2022), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Trigésima Sétima Sessão e vigésima Sétima sessão Ordinária, 
com a presença de oito vereadores, estando ausente o vereador Fabio Pinheiro da Silva. Sob a 
Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico 
(Mateus 22, cap.15-21), realizado pelo vereador Claudeir Gordiano. No EXPEDIENTE, foram 
apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 36/2022 – foi colocada em discussão e aprovadas por 
unanimidade; Oficio n. 204/2022 – Autoria do Poder Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 
1.185/2022; Oficio n. 205/2022 – Autoria do Poder Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 
1.186/2022; Oficio n. 206/2022 – Autoria do Poder Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 
1.187/2022; Oficio n. 207/2022 – Autoria do Poder Executivo. Resposta ao Pedido de Informação  n. 
001/2022; PROJETO DE LEI n. 1.185/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo 
Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis 
para o exercício de 2022 e da outras providências – foi encaminhado para as comissões de Finanças e 
Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI n. 
1.186/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura 
de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 
outras providências – foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação 
Final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI n. 1.187/2022.  Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 
do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providências – foi encaminhado para 
as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Públicas: PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO Nº 02/2022 -  Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Solicita ao Poder 
Executivo Municipal que seja remetida a Câmara Municipal dados/informações referente as cobranças 
administrativas e execuções fiscais relativos ao Imposto Municipal IPTU – Imposto Predial Territorial 
Urbano;  INDICAÇÃO n. 45/2022 – Autoria do vereador Claujdeir Gordiano. SUMULA: Solicita ao Poder 
Executivo que seja adquirido um caminhão equipado/adaptado com munck e/ou a adaptação de um 
caminhão já patrimoniado para efetivar serviços de munck, visando realizar podas arbóreas, além de 
outros serviços necessários, como a manutenção da iluminação pública. No EXPEDIENTE, fizeram uso da 
palavra os vereadore: DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente, boa noite boa noite demais 
vereadores e todos que estão acompanhando pelo Facebook, Eliane que está aqui representando a Vila 
Rural jurídico, Doutor Matheus, Leslie, ao nosso secretário Emerson e beiramar. Quero pedir a palavra 
para falar sobre a resposta do ofício encaminhado ao executivo referente ao combustível. A resposta 
veio apenas nesse primeiro ofício, daí hoje conversei com vice-prefeito e ele me trouxe algumas coisas 
aqui para gente estar dando uma olhada. Faltou informação ainda Odair, pois aqui só está falando como 
foi o processo licitatório, o que foi pago mas não tem como a gente fiscalizar, a gente não sabe o preço 
do combustível, pois só tá o valor final. Portanto, a amanhã cedo já vou entrar em contato com o vice-
prefeito, com o prefeito para que ele possa passar essas informações para que a gente possa analisar a 
documentação referente a solicitação dos combustível. Referente a esse pedido de informação sobre o 
IPTU, o pessoal me procurou perguntou como estava a situação do IPTU no município, então eu não 
tinha muita clareza no dia e então falei que ia pedir essa informação para que possa passar para a 
população.  Como que está a situação do IPTU, então peço a todos vereadores aí que dá um ok nesse 
pedido de informação, pois é um direito do vereador ter essas informações para que a gente possa estar 
passando para a população o que realmente está acontecendo no nosso município. Era essa a minha 
palavra presidente;  CLAUDEIR GORDIANO, Boa Noite Presidente, Boa noite vereadores e vereadoras, 
boa noite Eliane representando da Vila Rural 2 e a todos que nos acompanham pelo Facebook. Fiz o uso 
da palavra para comentar sobre esse projeto aqui de ler nº 1187/2022 que traz aqui sobre a obra de 
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infraestrutura pavimentação em conservação asfáltica lá no distrito de Porto Ubá. Vai iniciar os asfaltos 
e isso é muito importante, então tenho a dizer que o executivo está de parabéns, sendo que é com 
muito gosto que a gente recebe um projeto de lei aqui nessa casa. Era essa a minha palavra; ANDRE 
FAIAN DELFINO, Boa noite Presidente, Boa noite vereadores, Boa noite aos advogados, o Emerson, 
Beiramar, a Eliane que nos acompanha em toda a seção e todos que nos assistem pela internet. Tenho 
que agradecer ao Prefeito, pois faz 23 anos que não sai de casa lá no Porto Ubá e agora graças a Deus 
vai sair 12 casinha com o nosso perfeito, nosso Vice Prefeito. E agora com o Vereador Claudeir com o 
projeto aí vai estar saindo o asfalto junto as casinhas do Porto Ubá, sendo que estas melhorias todas são 
muito bem vindas para toda a população, era o sonho de cada família. Se Deus quiser vamos correr mais 
atrás né com a intenção de juntar mais forças para ver se nós consegue mais casinhas la, você que está 
junto de nós lá no porto todo dia dando aula para os alunos. Dá aula para o meu filho, sendo que é um 
bom professor São essas as minhas palavras presidente.  NA ORDEM DO DIA, foi apresentada a seguinte 
matéria para aprovação: PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 02/2022 -  Autoria: Vereador Danilo Augusto 
Branco. SUMULA: Solicita ao Poder Executivo Municipal que seja remetida a Câmara Municipal 
dados/informações referente as cobranças administrativas e execuções fiscais relativos ao Imposto 
Municipal IPTU – Imposto Predial Territorial Urbano. Fizeram uso da palavra os vereadores: Presidente 
ODAIR JOSE BOVO, Lembrando a todos e principalmente pessoal de casa, o vereador quando faz o 
pedido informação não é necessariamente para estar passando pelo plenário, pois o Vereador pode 
estar colocando esse pedido diretamente na secretaria, mas quando vem até a mim eu tenho 
autoridade de colocar sim ou não, contudo, tenho que consultar a todos vereadores sobre isso. Então só 
passando esse pedido de informação então, como na ultima sessão comecei pelo Mineiro hoje começo 
pela Isabel de acordo com o pedido de informação. De comum acordo, o Pedido de Informação n. 
02/2022, foi colocado em discussão e votação única e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores:  IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Boa noite aos 
Vereadores, Boa noite Presidente, Boa noite advogado, Beiramar, Eliane. Eu gostei dessa indicação do 
Claudeir sobre o caminhão adaptado com Munck, pois isso é muito importante para a melhora das 
nossas ruas, pois essas arvores acabam sendo um pouco prejudiciais se não forem devidamente 
manejadas. Com relação ao pedido de informação do vereador Danilo creio que é importante também, 
pois essa transparência na questão do IPTU beneficia toda a administração e a população gosta muito 
disso, sendo que isso deixa aparecendo os imposto que a população paga e isso é muito bom. Essas são 
as minhas palavras Presidente um boa noite a todos e os internautas, boa noite; ROSELY APARECIDA 
PAIXÃO, Boa Noite aos companheiros vereadores, nosso jurídico Dr Leslie, Doutor Mateus, Nosso 
secretário beira-mar, Émerson, a Eliane está presente ali e a todos que nos ouve em seus lares e suas 
casas através do Facebook. Quero primeiramente deixar aqui meus sentimentos à família Loures, 
infelizmente esse final de semana foi muito triste no nosso município, uma tristeza, uma perda muito 
grande pela nossa companheira Gabi, uma menina com seu futuro brilhante, uma pessoa aí que 
também estava no serviço público dando seu trabalho, seu amor o seu carinho. A gente viu quanto ela 
se dedicava ali no pet, junto com aquelas crianças, junto com a Luciana, sempre animando sempre 
ensinando né. Mas infelizmente acidentes acontecem e para a gente pode ter certeza para o município 
é uma perda muito grande para família. A gente não tem palavras para dizer o quanto a dor o quanto é 
triste e o quanto a saudade ela deixou. Mas fica aqui meus sinceros sentimentos a toda a família, que 
Deus abençoe, que Deus ilumine com a proteção de Deus o dia a dia vocês consiga confortar vossos 
corações. Também quero dizer que no dia 17 de agosto a Escola Municipal Maria José de Andrade 
Moura, o pessoal da educação, coordenação, os professores deram lá o primeiro pontapé do projeto 
soletrando com nossas crianças, com nossos alunos. Eu estive lá, o Danilo também estava de manhã, 
sendo que é muito gratificante a gente vê o quanto as crianças se dedicam aos estudos. Cada um 
buscando seu objetivo é muito lindo é muito bonito de ver,  sabe assim é uma coisa assim só vendo para 
gente ver o quanto que é gratificante e agradecer também a todos os mestres lá, as professoras todos 
que fazem parte ali, que trabalha ali com muita dedicação, com muito amor e com muito carinho. 
Também quero aqui parabenizar todos os nossos vereadores, pois sempre estão trazendo as suas 
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indicações, seus projetos seus trabalhos aqui junto nessa casa de lei que como se diz que Deus abençoe 
que sempre andando junto sempre buscando objetivo e sempre pensando no município melhor para 
toda a população. Que Deus abençoe a cada um de nós e que tenhamos uma semana iluminada e 
abençoada por Deus. São essas as minhas palavras Presidente Muito obrigado; ANTONIO AUGUSTO 
MACIEL FILHO,  Boa Noite Presidente e companheiros Vereador, nosso setor jurídico, secretários, Eliana 
representando a Vila Rural. Peço a palavra aqui para falar da indicação do nosso companheiro Vereador 
Claudeir, pois tenho visto aí como é importante o nosso município ter um caminhão munk, pois isso é 
um serviço bastante especializado, sendo que tem que ter também dentro do município um eletricista 
que faça esse serviço, pois o serviço prestado pela companhia uma vez ou duas vezes no mês acaba 
deixando a desejar. Outro dia eles vieram prestar um serviço de troca de lâmpada queimada em uma 
rua, sendo que esse serviço acabou sendo muito demorado e moroso, ou seja, eles até executam o 
serviço, mas acaba sendo muito burocrático e quem sofre é a população usuária desses serviços. É por 
isso que nós tínhamos que ter no município esse caminhão munk, além de um profissional eletricista 
concursado para fazer esse tipo de serviço com celeridade e qualidade. Pois isso acaba ficando muito 
mais barato do que é uma empresa, embora que a empresa tem os equipamentos de quadro né mas 
nós precisava ter isso aqui na nossa cidade, mas é isso é um caso para ser pensado então eu sou de 
acordo com essa indicação e principalmente também quando vai podar essas árvores crescendo. Isso é a 
segurança né. Você vai lá faz uma poda segura sem risco nenhum hoje você mandar por exemplo uma 
pessoa subindo uma árvore cortar, é um risco para quem tá trabalhando e o dono, sendo que isso tem 
que ser feito lá no Porto Ubá também. Lá no Porto Ubá a questão das casinhas, é importante o trabalho 
do Vereador Andrezinho, com relação ao terreno das casas, essa área foi comprada há 7 anos atrás e 
agora graças a Deus vai sair essas casas né, mas você que tá ali tinha que lutar por aquilo ali ver se acha 
mais uma área viu porque já tá bom as doze casas é importante, mas a comunidade precisa mais de casa 
por que é um distrito que a gente vê que não é falar, mas a população precisa de casa lá são essas 
minhas palavras para Presidente, muito obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite novamente 
vereadores e vereadoras e a todos que nos acompanha aí pelas redes sociais pelo Facebook, novamente 
quero prestar aí meus sinceros sentimentos a servidora estagiária Gabi Loures que faleceu neste final de 
semana próximo à cidade de Lidianópolis, chegando aí na nossa cidade. Um acidente trágico e nos deixa 
saudade, nos deixa saudade como colocou muito bem a vereadora Rosa. Era uma excelente pessoa e 
uma excelente profissional, sendo que a gente já nos termômetros hoje para quem acompanha as redes 
sociais, é muito rápida a informação. Então a gente já acompanhou aquela demanda enorme de 
postagens de sentimentos referente a perca dessa nossa munícipe. Com essa fatalidade então ela vai 
deixar muita saudade com serviço de convivência, com pessoal da melhor idade que ela acompanhava, 
ensaiava. Inclusive na última sexta-feira a Lúcia Secretária de Assistência Social nos comunicou que ela 
fez o último ensaio com o pessoal da melhor idade, então fica aí a nossa comoção e apelo também para 
os demais jovens, sendo que é uma estatística muito triste o acidente de trânsito no Brasil, ele mata 
mais do que qualquer guerra no mundo, e o que é mais triste, a maioria das vítimas são jovens. Então 
fica aí esse apelo para nossa juventude se cuidar cada vez mais, tomar cuidado com acidente de 
trânsito, a gente sabe que é uma fatalidade, mas todo cuidado ainda é pouco. Quero também nesse 
momento falar sobre o Ofício que trata da coleta do lixo eletrônico, parabenizar todos os envolvidos da 
Secretaria de Saúde e Vigilância Sanitária, secretaria de agricultura, cultura e meio ambiente, aliás o lixo 
é responsabilidade de todos e quando nós dizemos lixo eletrônico, nós sabemos que tem elementos 
químicos como o cádmio e outros elementos que polui o ambiente, principalmente se cair aí nos lençóis 
freáticos, A gente sabe do tamanho do problema, do tamanho do prejuízo que isso pode causar, então 
parabéns para essa ação nessa coleta seletiva e a gente já pede para nossa comunidade estar se 
conscientizando, vamos tirar vamos limpar aquele lixo eletrônico que está parado, vão perder o amor 
naquilo que não está usando, para mais nada não serve de mais nada vamos levar até o ponto de coleta. 
É muito importante essa conscientização também, fazer isso atender esse pedido aí eu vi o ponto de 
coleta aqui na sede e no distrito de Porto Ubá, é importante incluir também aí a Vila 1 e Vila 2 nessa 
questão, sendo que o mesmo caminhão que desce para o porto dá para passar nas vilas rurais. Fica aí a 
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nossa solicitação aí para as próximas coletas. Referente a indicação feita por mim aqui nessa casa de leis 
que trata do caminhão adaptado com Munck para poda de árvores e trocas de lâmpadas, Isso vem de 
encontro com diversas solicitações, o Vereador Mineiro colocou muito bem né sobre a importância 
desse serviço dentro do nosso município. A gente acaba ouvindo diversas solicitações, problema com a 
árvore, preciso retirar, preciso podar e a fiação elétrica é um problema que tona ainda mais complexa 
essa questão. A gente sabe como que funciona né, tem que fazer licitação, tem que contratar uma 
empresa que vem aí que leva dezenas de milhares de reais e muitas vezes o serviço acaba ainda não 
ficando bom e não atende o munícipe que contribui com o nosso município na hora que ele mais 
precisa. O que é uma troca de uma lâmpada, o que é uma poda de uma árvore, lógico que a gente não é 
inocente, nós sabemos que o colaborador se a pessoa que vai trabalhar nessa aí ele tem que ser 
preparado. A Copel acompanha, desliga a rede de energia naquela região ali, mas tem que ser um 
colaborador, um funcionário preparado para esse tipo de serviço. Hoje mesmo eu estava aqui na 
câmara, de uma passada aqui durante o dia, até o nosso secretário beiramar acompanhou, chegou uma 
munícipe ali na porta e me perguntou, questionou onde é que eu falo para fazer uma poda de uma 
árvore. Olha só, eu tava lendo a indicação que eu tinha feito falei chega aqui com a secretaria de 
agricultura e meio ambiente. Então esse pedido ele é recorrente, então é por isso que é em cima disso 
que foi essa nossa solicitação. De repente é um caminhão caro para comprar adaptado, mas nós temos 
caminhão aí no município, quem sabe a gente consegue adaptar um aqui dentro do nosso município e 
estar resolvendo. Não é um grande problema que nós temos, que essa questão de podas de árvore 
dentro da nossa cidade. Então fica aí nosso pedido, a gente faz o pedido de indicação e o executivo é 
quem analisa, é a questão financeira, viabilidade disso. A nossa parte nós estamos trazendo que é a 
reivindicação dos moradores. Sobre o projeto de lei Agosto sem queimadas, só mais uma vez reforçar aí 
que a gente vai estar seguindo agora para as escolas com palestras, tantos escolas municipais quanto 
estaduais. Abordando as questões desse projeto que traz aí na sua súmula a questão do fogo, mas nós 
vamos tratar de diversos outros componentes, o que inclui chuva de vento, acidentes, enfim,  tudo isso 
que o corpo de bombeiros pode estar atuando. Então nós vamos estar oficializando o corpo de 
bombeiro, já lembrar também para estar agradecendo toda a Corporação, agradecer o segundo 
Sargento do corpo de bombeiro Weslei, acabei esquecendo de estender os agradecimento a corporação 
de bombeiros de Ivaiporã que tanto no serve aqui, então nós vamos estar estendendo isso aí nas rádios 
comunitárias, nas escolas. Essas seriam minhas palavras, desejo a todos uma excelente noite, uma 
excelente semana e ficamos todos com Deus obrigado; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite 
Presidente, Boa noite demais vereadores já mencionado, Boa noite Eliane representante na vila 2 e a 
todos que estão acompanhando pelo Facebook. Quero pedir a palavra Presidente para explicar um 
pouquinho mais sobre esse pedido de informação, o qual solicita informações sobre a arrecadação do 
IPTU do município, o que envolve uma série de colocações que é muito importante deixar bem 
esclarecido para toda a população. Quero deixar bem claro aqui que em momento algum venho pedir 
para que se execute financeiramente qualquer contribuinte do município, estou pedindo informação do 
que tá sendo feito no município com esse imposto, sendo que é importante trazer dados referente a 
receita do nosso município. Tenho certeza de que o Executivo vai atender, vai trazer essa informação 
para nós e nossos vereadores vão ter conhecimento para a gente chegar na população quando 
perguntar, podermos explicar ao contribuinte qual que é a arrecadação certinha, quantos imóveis tem 
no nosso município, quantos Imóveis estão ativo pagando certinho o IPTU. Isso é uma informação como 
é que às vezes alguém pergunta a gente tem que ter na ponta do lápis, na ponta da língua. Quero 
agradecer a todos que votaram favorável sobre esse pedido. Também quero pedir a palavra também 
presidente é para gente estar conversando com a secretária Lúcia Buzato da Assistência Social, haja 
visto que parece que veio um recurso aí para trabalhar com as crianças que ficou com alguma sequela 
na parte da Covid, então esse recurso já veio há oito meses, nove meses atrás e até agora não teve nada 
ainda. Precisamos entender o que será feito com essas crianças lá, a gente está atendendo a população, 
pois graças a Deus o dinheiro da Covid veio, ajudou muito nosso município. Veio mais de um milhão e 
meio para saúde e agora veio esse recurso. Então são recursos que como a gente tem hospital a gente 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 02/09/2022 às 23:50:41

                               4 / 7



 

CÂMARA MUNICIPAL DE LIDIANÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

Sala de Sessões Genor da Costa 
 

Rua Juscelino Kubitscheck, nº 327, Centro. CEP: 86.865-000. Lidianópolis/PR. CNPJ/MF nº 
72.483.597/0001-83. Fone: (43) 3473-1281. Fax: e-mail: camara@cmlidianopolis.pr.gov.br. 

 

5 

 

não precisou Presidente colocar no hospital o equipamento. Tem outros municípios que colocou, mas é 
que esse recurso sobrou para o município, que o prefeito pegou esse recurso para estar atendendo a 
nossa população, pagando o funcionário com esse recurso, aonde sobrou dinheiro no livre da prefeitura. 
Das casinhas do porto Ubá, tem um pouco desse recurso, porque a gente economizou na saúde com 
esse recurso, muito na parte de folha de pagamento. Foi mais de dois anos economizando com esse 
recurso, pagando folha de pagamento da Saúde, então graça a Deus a gente pagou funcionário e esse 
dinheiro que era para ser investidos na saúde a gente economizou e estamos lá fazendo a casa popular. 
Dá para fazer um barracão Industrial, são recursos que sobrou do livre. O município está trabalhando 
nessa situação, essas casinhas do Porto Ubá, o Mineiro falou muito bem, o Magrelo quando era prefeito, 
ele comprou esse terreno juntamente com a Câmara de Vereadores, sendo que teve a participação de 
várias lideranças do município, tinha o Anderson, o Sergio Carlos, o próprio Mineiro, Ferrugem, o 
Paulinho, o Nuna e o Cido. Se essas casas estão no Porto Ubá esse pessoal também tem um mérito 
mineiro, porque foram eles que começou há sete  anos atrás, comprar esse terreno lá no Porto Ubá para 
fazer casa popular. A gente sabe que a lei mudou, que hoje a Cohapar não está fazendo mais casa no 
distrito, mas isso a gente tem que pegar e trabalhar para que a gente possa está fazendo. Que vai ser 
feito com recurso próprio do município e está trabalhando. Então é muito importante essa obra das 
doze casas. Não vão ser suficiente elas no Porto Ubá, temos que trabalhar para a gente conseguir mais 
casas, que nem o Mineiro falou agora tem que correr atrás de terreno. Isso precisa de um esforço 
conjunto que envolvem todos e o prefeito para que consigamos fazer mais casa. A gente sabe que é 
difícil, as coisas é morosa, a gente quer fazer, a gente está praticamente dois anos de mandato, os dois 
anos a gente tá falando de casa popular, de Barracão e a gente vê que as coisas não é da noite para o dia 
não. A gente tem que se preparar e planejar. Então referente a casa, para agradecer também essa 
Câmara de vereador que teve no passado, ao Júlio, Magrelo que comprou o terreno também e hoje o 
Adauto que está fazendo junto com nós nossas casas. Então se eles não tivessem comprado o terreno 
para que o próximo Prefeito até o Adauto consigo fazer mais casa. Então se eles não tivessem comprado 
o terreno, infelizmente essas casas não tinham saído. É muito importante isso a população saber. 
Presidente, referente ao orçamento a gente tem que fechar aquele projeto de lei da LDO, eu não sei 
quantos vereadores já veio aqui na Câmara pegar esse projeto para analisar, a gente tem até dia 31 de 
agosto para estar analisando esse projeto, estar aprovando esse projeto pelo Regimento Interno. Então 
a gente tem que pegar essa semana aí, se reunir, fazer a votação. Quem tem calendário faz aí que dia 
que vai ser a semana que vem, pois vai acabar o tempo e a gente não conseguiu analisar. Eu já deu uma 
olhada ali, tem a parte da Câmara de Vereador que é para gente dar uma olhada também, haja visto que 
a Câmara de vereador está separando da Prefeitura a partir do ano que vem. A gente tem que estar 
tentando fazer uma reunião essa semana para discutir essa situação para que a gente possa dar 
andamento no trabalho. É um projeto importante que ele que vai dar um Norte para o ano que vem na 
administração pública. Todos já falaram do acidente com a menina Gabi Loures, deixo aqui os 
sentimentos a toda família. Quantas vezes eu fui ali na assistência social, acompanhando algum 
munícipe atrás de uma cesta básica, atrás de algum atendimento e ela tava ali atendendo, estava ali 
contente com violão dela junto com os alunos. É uma menina que vai fazer muita falta, menina muito 
carinhosa, menina muito dedicada, então meus sentimentos, não tem nem o que falar, perdi meu irmão 
com acidente também, quando fiquei sabendo me passou um filme na cabeça, a gente sabe que é difícil 
para família recuperar essa situação e é só Deus para que possa estar iluminando essa família, estar 
trazendo conforto para que possa viver melhor. Esquecer ninguém vai esquecer, mas é só o conforto 
mesmo nessa situação. Também partindo para a parte política todo mundo sabe, começou já a 
campanha para Presidente, para Deputado para governador do nosso Estado. Peço que a população 
analise bem os candidatos, temos vários candidatos que sempre tá ajudando o município, sempre tá 
trazendo obras para o município, não precisamos pegar esses deputados que caem de pára-quedas aqui 
no município, que vem aqui buscar voto de quem tá trabalhando. Então hoje a gente tem bastante 
deputado que está trabalhando com o município, peço que a população análise entre eles né ferrugem, 
porque às vezes a gente trabalha trabalha, o deputado traz, chega no final numa cidade 2400 votos, o 
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deputado vem aqui pega 400, 500 votos. Então é importante para nós né que se vote em Deputado que 
sempre trabalhou para o município, hoje temos deputado estadual, temos deputados bons Federais e 
senadores, então é uma consciência que é a população precisa ter para votar, porque tem Deputado 
que vem aqui em 4 em 4 anos e nunca trouxe nada Mineiro, hoje em dia tem um deputado aí disse que 
ia fazer compromisso nunca trouxe nada, é deputado que está a favor do aborto, pois somos todos 
Cristãos, o Mineiro faz parte da postulada adoração, Andrezinho faz parte da Assembleia de Deus, 
maioria aqui todos católicos. Então a gente tem que analisar esses deputados que estão aí pregando o 
aborto, pregando essas outra situação. Tem que estar com a gente, tem que votar enquanto cristãos 
que nós somos, pessoas do bem, nós somos eleitos pelo povo, nós temos uma visão, a gente tem que 
mostrar ao povo o que é bom. Não adianta a gente vir aqui você é um candidato que vai chegar um 
partido você vai falar uma situação depois o outro do vizinho ele fala do outro partido você vai ver a 
situação do outro vizinho de falar do outro partido você vai ser a situação, a gente tem que ter 
posicionamento. Nós que somos políticos temos que ter posicionamento, a gente não pode ser um 
político que vai ficar em cima do muro. Aí eu vou ficar quieto, nós temos posicionamento, não é todo 
mundo que vai gostar de seu posicionamento, não é só que a gente tem que respeitar as pessoas e ter o 
nosso posicionamento, então é uma análise que a gente tem que estar fazendo, uma situação em que 
isso aí pode influenciar no nosso município no ano que vem. Tenho que trabalhar, temos que orientar o 
nosso município de quem está trazendo as coisas para o município, de quem está trabalhando para o 
município. Não adianta vir deputado aqui que nunca trouxe nada me querer pegar. Então é uma análise 
de uma situação que até esses dias atrás estava eu e o presidente conversando, que a gente se 
preocupa porque a pessoa que tá ajudando vocês não tem voto e a pessoa que nunca ajudou parece 50, 
60, e 70 votos. Pega a eleição passada, tem deputado que fez 50 votos e nunca pisou aqui dentro de 
Lianópolis, teve deputado que tirou 80 votos e nunca trouxe uma bala para Lidianópolis. Então a gente 
tem que estar analisando. tem que estar orientando a população para que vote certo. Então é uma 
situação que a gente tem que se posicionar. Era isso presidente, quero agradecer a todos, desejar uma 
boa semana, que Deus abençoe e possamos estar juntos nessa luta pelo bem comum, elegendo 
Deputado, Senador e presidente que possa estar trazendo a coisa certa para o nosso município. O 
município é pequeno, depende muito do Federal, depende muito do Estadual. Graças a Deus nesses dois 
anos, três anos aí para trás, a arrecadação só subiu Mineiro. Eu lembro quando era o prefeito Marcão, 
falava, Danilo  a arrecadação está pequena, está caindo e graças a Deus uns três quatro anos para trás 
para cá a arrecadação dos Municípios pequenos só subiu. Então isso é que traz as casinhas do Porto Ubá 
é que traz o Parque Industrial e que traz uma saúde boa é isso que importa para nós aqui no nosso 
município. Quero deixar a minha palavra aqui como Vereador, meu posicionamento que a gente tem é 
estar do lado do bem, do lado das pessoas que estão trabalhando, era isso o presidente obrigado. 
Presidente ODAIR JOSE BOVO, Então não temos mais Vereador inscritos, temos também os avisos aí. A 
vocês principalmente as comissões temos aqui praticamente 8 projeto aí para estar dando andamento 
nessa casa. Peço a vocês durante a semana aí que se encontrem cada comissão para a gente estar 
colocando esses projetos, até então esses projetos alguns veio com o regime de urgência para nós, aí 
sabemos que quando o regime de urgência geralmente vem questão de dinheiro né. A gente não pode 
perder recursos, acredito que são projetos que no final deles a população que vai ser favorecida. Em 
relação a LDO a gente também pede, aí o Vereador já comentou que a gente possa estar analisando, 
principalmente a parte da Câmara, mas eu já tenho conversado bastante com nosso jurídico Doutor 
Mateus aí que tá bem a par que está vendo, o Vereador Danilo falou pela segunda vez aí já né, estamos 
separando a Câmara, um processo que começou lá atrás, com o Promotor pedindo que andássemos 
com as próprias pernas, sabemos que no Paraná eu acho que nós somos uma das três últimas Câmeras 
com orçamento unificado com a Prefeitura. Sendo que essa questão caiu aqui com a gente agora no 
mandato, a gente tem que está dando andamento nesse compromisso. Já contratamos um advogado, 
também o secretário junto aí com nós o Emerson e a partir do ano que vem vamos também tá aí 
fazendo um estudo para contratar um contador. Sabemos que nossa Câmara é pequena e com poucos 
recursos,sendo que existe uma Lei a qual permite que possamos investir na Câmar por intermédio de 
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processos licitatórios. Se a gente for fazer licitação da casa a gente tem que ter uma comissão de 
funcionário e a gente não consegue formalizar uma comissão, então nós temos por direito estar 
gastando até R$ 100.000,00 durante o ano em que a gente pode estar fazendo por dispensa, então a 
gente já tem conversado, então só colocando a par vocês vereadores, mas que sente durante essa 
semana aí procure o Dr Matheus, Leslie pessoal e o próprio Emerson para a gente tá aí trocando uma 
ideia de repente tem algumas dúvidas aí já se preparando para o próxima semestre. Vamos ter eleição 
também para Presidente no final, precisamos já ir se preparando aí para gente já tá fazendo isso. A 
partir de Janeiro está começando uma nova vida nessa Câmara Municipal de Lianópolis, pois ela vai 
começar a andar com as suas pernas, então não esqueço mais uma vez desse projeto, principalmente os 
projetos que o secretário me cobra. A gente sabe como é que é só que assim eu não posso estar 
passando por cima das comissões, eu tenho que ficar pedindo, cobrando vocês, é um dever meu às 
vezes, mas eu sei que vocês são pessoas que sempre ativas, estão sempre procurando né, mas mais uma 
vez eu estou pedindo para você estar dando o andamento a esse projeto. Em relação ao acontecimento 
do final de semana né, todos vereadores falou a gente também dá os sentimentos à família. So amigos 
vizinhos, a tristeza é muito grande, muito triste mesmo que acontece e aquilo que vocês falaram, só 
Deus para estar preparando essa família, enfim não só em Lianópolis em todos os lugares a gente tem 
filho tem filha, acontecimento são tristes e a gente pede a Deus aos jovens, principalmente os jovens aí 
que tomem muito cuidado, esses carros de hoje em dia são velozes de repente, não são preparados 
para as nossas pistas,  enfim agradeço mais uma vez a vocês vereadores por estar aqui presente, 
agradeço vocês pelas indicações, pelos projetos analisados pelas fala de vocês e fim a tudo isso que vem 
aqui acontecendo é para um bem melhor o nosso município então mais uma vez obrigado vocês 
vereadores Obrigado aos nossos advogado Doutor Leslie, Mateus, ao secretário Émerson, Beramar, aos 
presentes e a todos que nos acompanham pelo Facebook. Com a proteção de Deus declaro encerrada a 
vigésima sétima seção ordinária do dia 22 de agosto do ano de 2022 e que todos tenham uma boa noite, 
fica com Deus e até uma próxima se assim Deus permitir obrigado.  E, nada mais havendo, encerrou-se a 
presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Émerson Dias de Oliveira, Oficial 
Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario 
e os demais vereadores.  
 
 
 
 

ODAIR JOSE BOVO CLAUDEIR GORDIANO 
Presidente 1º Secretaria 
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